
令和３年度 保護者交流会（講演会）報告  

 
１．日  時   令和３年１０月１８日（月） ９：３０～１１：００  

 

２．場  所   本校 多目的室 

 

３．日  程    ９：３０  講演会 

         １１：００  質疑応答 

         １１：２０  閉会     

 

４．講演内容   講師   香川県社会保険労務士会 片山恵美氏  

         演題   「障害年金について」 

 

５．聴 講 者   本校の保護者 ２３人  教職員５人 

 

６．感想（アンケートより） 

 

 

 

（高等部の保護者より） 

・時間がオーバーする程、たくさんの内容を詳しく教えていただけて、勉強になりました。やはり、早く

から子どもの状況を記録しておくこと、また、新しい情報を知るためにも、定期的に講演会を実施して

ほしいと思いました。 

・年金制度のことをすごく丁寧に説明してくださり、よく分かりました。ありがとうございます。 

・「障害年金について」の講演、参加できて良かったです。今から何を用意すればいいのか、どういう流

れになっているのか、詳しく説明していただき、少し安心できました。病気や障害で一人一人記入する

内容は違うので、これからは細かくノートに書いていこうと思いました。ありがとうございました。 

・障害年金について、分かりやすく、丁寧にお話しいただき、ありがたかったです。 

・障害年金について、手続き、書類の記入の仕方など、大変詳しく教えてくださり、有意義な時間でした。

今から、少しずつ準備していきたいと思います。 

（中学部の保護者より） 

・市役所に以前問い合わせに行ったことがありましたが、あまり詳しく教えてくれず不安ばかりでした

が、話を聞いて少し不安もなくなり、今から準備できる事などが分かり、大変勉強になりました。 

・資料をたくさん準備して下さっていたので、非常に分かり易く、これから先の見通しが立ち、不安が緩

和されました。少しずつ準備をすることができます。ありがとうございました。 

（小学部の保護者より） 

・子どもがまだ小学生なので、早いかと思っていましたが、今のうちから知識として知っておいた方が、

取り掛かりの時に、よりスムーズに手続きしやすいと感じます。 

・障害年金の申請方法について、とても詳しく説明していただき、とても良かったです。国民年金の免除

もできるのは知らなかったので、勉強になりました。子どもが受給資格の歳になるまで、早めに手続き

をしたいと思います。 

・障害年金について、色々と自分では調べてきたつもりですが、見落としや勘違いしている事も多く、再

確認できて良かったです。年金制度の仕組みも色々と変わってきているんだなあ…と勉強になりまし

た。 

今回の講演会では、社会保険労務士の片山恵美先生が「障害年金について」具体的に丁寧にお話

ししてくださり、上記の通り、大変好評でした。とても参考になりましたので、残念ながら、聴講

できなかった方にも、後日、資料をお配りしたいと考えています。アンケートで出てきた質問につ

いては、現在、片山先生の回答を待っているところです。回答をいただきましたら、資料と合わせ

てお配りしますので、しばらくお待ちください。 


